

令和2年6月8日 提出

## 閉会中（休会中）における質問書

(議会基本条例第19条第1項関係)

質問者氏名	井坂 直
回答を求める者	市 長

## 【件名及び質問の要旨】

## 1 地球温暖化の影響と熱中症及び感染症対策について

- (1) 地球温暖化は感染症にどのような影響を及ぼすのか、これまで国際社会で議論されてきた。今回の新型コロナウイルス感染症により改めて関心が高まっているが、政府の取組や啓発は見えてこない。5月12日に神奈川県は、相模原市内で発見された野生のイノシシの死体からCSF＝豚熱のウイルスが検出され、県内で初めて感染確認されたと発表した。本市でも近年市内でイノシシの生息が確認され捕獲数も年々増加している。気候変化により、自然生態系から人間社会への影響が心配されるが、これまでにない新たな対応が求められていることについて、市長のお考えを伺う。
- (2) 以前に熱中症対策の重要性については議論を深めてきた経緯がある。今年の夏も暑くなると予想されているが、感染症予防としてマスク着用が求められる中、高温多湿の状態では体内温度の上昇による熱中症が心配されるが、本市としてどのような注意喚起を行うのか伺う。
- (3) 昨年の秋、2度の台風による甚大な被害を受けたことは記憶に新しい。いまだに市内建物も復旧途中である。豪雨等の自然災害後の復旧には衛生的な環境維持・回復のため適切な消毒等が必要だが、備蓄してある薬剂量で十分な対応ができるのか。被害によっては絶対量が不足するなども考えられるが、保健所などの人員確保と共に備える必要性について市長のお考えを伺う。

## 2 市職員の働き方について

- (1) 昨年の台風災害対応から、年明けの新型コロナウイルス感染症対策に尽力される市職員の皆さんであるが、現在の組織体制について市長のお考えを伺う。
- (2) 今後、人事院勧告により職員給与が下がることが予想される一方、他自治体の首長が、職員に寄附を求める発言が波紋を呼んでいる。寄附はあくまでも自主的な判断で行われるものであると考えるが、市長のお考えを伺う。
- (3) 新型コロナウイルス感染症対応により、市の財政負担は厳しいことが想定されるが市民ニーズに応え、行政サービスを安定的に行う本来の公務労働の役割を遂行するためにも、職員のモチベーションを上げることについて、市長のお考えを伺う。

## 3 広域にわたる異臭について

- (1) 6月4日の夜から三浦市をはじめ、市内各地から消防局や警察署に異臭を訴える通報が相次いだ。原因を調査しても不明とのことだが、5月にもガス漏れ通報が集中的に寄せられたこともあり、市民の不安を払拭するためにも、実態解明を尽くす必要性について市長に伺う。
- (2) 広域的な問題であることから、国の行政機関はじめ県にも協力依頼をすることについて、市長のお考えを伺う。